

en alle unsere Fragen und machten auch kleine Späßchen mit den Kindern. Alle waren von diesem Tag schwer beeindruckt. Der Donnerstag gehörte ganz alleine unserer schönen Elsenz. Frau Zeh hatte ein schönes Plätzchen ausgesucht, an dem wir gefahrlos in die Elsenz steigen konnten und das Wasser und seine Bewohner untersuchen konnten. Tatsächlich gelang es machen Kinder einen Wasserbewohner aus dem Wasser zu keschern. Nach kurzem Betrachten wurden natürlich alle Tiere wieder ins Wasser zurückgesetzt. Nebenbei hat sich auch jedes Kind ein Boot gebaut und alle haben den Schwimmtest bestanden. Zum Abschluss gab es für alle Kinder noch Wasser- und Honigmelone, die von einer Familie gespendet wurden, vielen Dank dafür.



Fotos: Kindergarten Kinderreich

Unser letzter Tag führte uns zuerst ins Rathaus, wo wir von Bürgermeister Hagen Zuber empfangen wurden. Ganz wichtig war für die Kinder, dass er seine Amtskette trug. Auch hier durften die Kinder alle Fragen loswerden, die sie sich vorher überlegt hatten und unser Bürgermeister beantwortete alles geduldig. Wir durften alle auf den Stühlen der Gemeinderäte Platz nehmen und Herr Zuber erklärte noch, was der Gemeinderat ist und was seine Aufgaben sind. Zur Stärkung stand für jedes Kind ein Getränk und eine kleine Süßigkeit bereit über die sich die Kinder sehr freuten. Nachdem wir uns verabschiedet hatten, bestaunten wir im Eingangsbereich noch das Modell der Burg, denn diese sollte unser nächstes Ziel sein. Doch zuerst mussten wir uns noch unser Mittagessen kaufen gehen. Wienerle beim Metzger und Brezeln beim Mühlenbäcker. Nachdem wir bei der Burgruine angekommen waren, verglichen die Kinder diese mit dem Modell, das wir uns zuvor angeschaut hatten und wir mussten feststellen, dass von der Burg von damals nicht mehr viel übrig war und bedauerten sehr, dass wir nicht hinter die Zäune und in die Burg rein konnten. Der Gefahrensituation war sich jedoch jeder bewusst und so ging es zu unserer letzten Station für diese Woche, dem Steinadler. Dort angekommen durften die Kinder erst einmal einfach nur spielen und die Erzieherinnen deckten den Tisch für unser Rittermahl. Es gab natürlich nicht nur Wienerle und Brezeln, sondern auch Käse, Rohkost und roten und weißen Wein (natürlich Trauben und Apfelsaft). Zum Abschluss des Tages gab es noch eine Rittergeschichte und dann machten wir uns zum letzten Mal für diese Woche auf den Weg zurück in den Kindergarten. Wir danken allen, die es uns ermöglicht haben, hinter verschlossene Türen zu schauen und so mehr über unser Dorf Zuzenhausen zu erfahren.

durch den Wald erfindet die Maus zu ihrem eigenen Schutz den Gröffelo, den sie aber am Ende doch selbst trifft und auch ihn durch ihre Gerissenheit in die Flucht schlägt. Alle Kinder hatten viel Spaß beim Theaterstück und waren am Ende sehr überrascht, dass so viele Charaktere von nur zwei Personen gesprochen und gespielt wurden. Vielen Dank an den Förderverein für die finanzielle Unterstützung und Danke für den Aufbau in der Häuselgrundhalle durch den Bauhof.

Freie Aktive Montessori-Schule

LernWerk e.V.

Rückblick auf den Tag der offenen Tür

Endlich war es wieder so weit und unser Verein Lernwerk e. V. konnte nach 2 Jahren wieder zum Tag der offenen Tür einladen.



Das Wetter hat wunderbar mitgespielt, sodass unsere Gäste auch gerne die Angebote im Garten genutzt haben. Ob Torwandschießen, Stockbrotbacken am Lagerfeuer, Knetballons oder Zahnbürstenroboter herstellen – für jeden Geschmack war etwas dabei.

Auch der kleine Flohmarkt und die Tombola waren sehr beliebt. Hier möchten wir uns nochmals ganz herzlich bei allen Firmen und Geschäften für ihre Sachspenden bedanken! Aber auch im Schulgebäude wurde den Gästen vieles geboten. Gleich 3 moderne Aufführungen im Stil des Improvisationstheaters gab es zu bestaunen. Aber auch Gesangseinlagen mit Harfe sowie 2 Schulführungen standen auf dem Programm.



ABC Schulen und Fortbildung

HäuselGrundschule Zuzenhausen



Wer kennt ihn nicht – den Gröffelo?

Am 12. April 2022 durften alle Klassen mit dem Puppentheaterstück „Der Gröffelo“ nach dem gleichnamigen Kinderbuch von Axel Scheffler in die Welt einer kleinen, schlauen und mutigen Maus eintauchen. Bei einem Spaziergang



Foto: HäuselGrundschule



Fotos: Claudia Köhler